



令和5年度 卒業証書授与式

3月15日(金)、北村村長様をはじめ多くの御来賓の皆様にご列席いただき、保護者と教職員、在校生が参加する、卒業証書授与式が行われました。保護者の皆様、地域の皆様、1年間青木中学校の教育をお支えいただき、ありがとうございました。また、これからも引き続き、温かく見守ってください。よろしくお願いいたします。

答辞より

寒さの中にも、春の訪れを感じる季節となった今日。私達29名は青木中学校を卒業します。本日はこのような心温まる卒業式を挙行していただき、誠にありがとうございます。ご臨席くださいました北村村長、沓掛教育長をはじめ多くのご来賓の皆様、保護者の皆様や後輩のみなさん等出席者の皆様に、卒業生一同、心より御礼申し上げます。



私達の中学校生活は新型コロナウイルスによるマスク生活の中で色々な制限を受けてきました。宿泊行事が日帰りになったり、部活が思うようにできなかつたりしたときもありました。しかし、個性豊かな仲間のお陰で、これからの生活では体験できないかけがえのない3年間を送ることができました。この3年間は本当にあつという間でした。

1年生。ぶかぶかの制服に身を包み、入学した中学校。初めてのこまゆみ祭の青春の集いではドッジボールで全校制覇を果たしました。2年生の青春の集いではあわや0点のダントツ最下位でしたが、リズムダンスコンクールで審査員特別賞を受賞することができ驚きました。職場体験では働くことの大変さを学ぶことができました。3年生の修学旅行では奈良、京都を訪れました。春に三日晴れなしと言われる京都でしたが三日とも快晴で沢山の思い出を作ることができました。そして最後のこまゆみ祭では、こまゆみ祭テーマ「Let's enjoy "1" derful (ワンダブル)」を立て、全校がどの学年も単級になったからこそ学年を超えたこまゆみ祭にしようと企画運営しました。夏休みに、劇の練習やステージバック作りをしたり何度もリハーサルを重ねたりして、より良いものにしようと全員で力を合わせて作りあげることができました。時には壁にぶつかることもあり、正直そのときは「大変だな」と思うことの方が多くありましたが、今振り返ると、とても大切な青春の1ページだったと思います。多くの困難やトラブルがあっても協力し合って乗り越えていく力が身についたと思っています。

そしていつも私達のことを考え、熱心に指導して下さった先生方、時には厳しく、時には優しく、たくさんの言葉を私たちに注いでくださいました。先生方から学んだ人生の歩み方、そして、人生を歩めることのすばらしさを胸に刻み、私たちは生きていきます。ありがとうございました。

私達の目標となった先輩方、生徒会活動や部活動などでいつも私達と一緒に歩んでくれた後輩たち。いつも温かく見守ってくれた地域の皆様ありがとうございました。

そして15年間私達を育ててくれたお父さん。お母さん。いつも支えてくれて、困らせてしまうことが多かったと思うけど今までありがとうございました。そしてこれからも迷惑をかけてしまうけどよろしくお願いいたします。

最後になりますが、今一度、今日のこの日を迎えられる幸せに感謝し、青木中学校の益々の発展と、皆様のご多幸をお祈り申し上げて答辞といたします。

令和6年 3月15日
卒業生代表 令和5年度生徒会長



学校長式辞より

29名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんが手にした卒業証書は皆さん一人一人の3年間の努力と成長の証です。共に歩んできた仲間、いつも皆さんを温かく見守り支えてくださったご家族や地域の方々の思いも詰まっています。改めて、多くの方への感謝の気持ちを胸に刻んでください。

皆さんは学校の顔であり、後輩達の目標となる存在でした。生徒会活動では「一期一笑」のテーマのもと、「全校で笑顔で取り組む」「全校生徒が笑顔になる」ことを大切にして、全校をリードしてくれました。その活動の中で日々の当たり前の活動に心を込める皆さんの誠実さや、仲間の呼びかけに応える姿勢が印象的でした。(中略) 生徒会最大の行事であるこまゆみ祭では全校生徒と一緒に楽しむための工夫やチャレンジがありました。義民太鼓の勇壮な響きも忘れられません。仲間と共に困難を乗り越え、達成感を味わった経験を大切に持ち続けてほしいと願っています。(中略) さて今年度は凡事徹底、自分で決めた平凡で当たり前のことを徹底してやり続けることの大切さについてお話してきました。日常の1つ1つ当たり前のことを大切にすることが、目標や夢を叶えるための生き方につながります。心と行為はつながっています。そして、こうしたことを積み重ねていくことで自分自身が形づくられ、夢実現の道が開かれると信じています。(中略)

保護者の皆様、お子様のご卒業、誠にありがとうございます。これまでの皆様の学校へのご理解、ご協力、お支えに心より感謝申し上げます。ご来賓の皆様、本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。今後も生徒の成長のため、一層精進してまいりますので、変わらぬご支援をお願い申し上げます。卒業生の輝かしい未来に期待と思いを馳せ、式辞と致します。

令和6年3月15日
青木中学校長

★青木中学校 PTA より★

昨年度から青木中学校 PTA においては、PTA 活動の一環として学用品リユース品活動を行っています。村民の皆様をはじめ多くの保護者の皆様にご協力頂きながら制服、Yシャツ、靴などたくさんのリユース品が集まりました。ありがとうございます。そして来年度も活動の継続を予定しております。

回収日、場所等につきましては村内情報端末、はつらつネットワーク、オクレンジャー等で詳細を告知していく予定です。なお、中学校では令和6年4月26日(金)の午後に第1回地域参観日を予定しております。そこで第1回目の回収をおこなう予定です。もしよければ、ご提出よろしく願いいたします。

ご提出にあたってのお願いですが、汚れ、損傷の少ない物であるとともに、洗濯、クリーニング等してからご提出くださいますようよろしくお願いいたします。

最後に本年度のご協力を本当に感謝しております。ありがとうございました。

令和5年度 青木中学校 PTA 会長

【転退職員】 年度末の人事異動で9名の職員がそれぞれの場所へ転退職致しました。
地域の皆様、保護者の皆様、在任中は、大変お世話になりました。

◇◇◇◇◇◇◇◇ 4月の予定 ◇◇◇◇◇◇◇◇

5日(金) 入学式・始業式
8日(月) 生徒会入会式・部活動発足式
身体測定・給食開始・給食旬間
9日(火) 生徒会①
10日(水) 避難訓練①
地区生徒会①
小中合同下校
11日(木) 1年家庭訪問(~16日)
3年内科検診
12日(金) 1年・2年内科検診
PTA 三役会
15日(月) 3年全国学力・学習状況調査質問紙
学校集金振替日
16日(火) 血液検査
18日(木) 3年全国学力・学習状況調査(国語/数学)

18日(木) 生徒会②
3年修学旅行結団式
19日(金) PTA代議員会・専門委員会・総委員会
1年心電図検診
22日(月) 3年修学旅行(~24日・25日計画休業)
2年職場見学
26日(金) 地域参観日・情報モラル講演会
PTA総会・学年PTA

